

ETA anunciará su disolución definitiva antes de este verano

La banda busca una fecha previa al Mundial de fútbol para recibir la máxima atención internacional

LUIS R. AIZPEOLEA, **San Sebastián**
ETA tiene previsto declarar su disolución entre finales de mayo de este año y principios de junio, según fuentes *abertzales*. La idea es que el anuncio no coincida con el Mundial de fútbol, que dará comienzo el día 14 de junio, para que la noticia tenga la mayor relevancia internacional posible. De hecho la banda está centrando sus esfuerzos en lograr una cobertura internacional que fortalezca la credibilidad de la declaración y ha delegado esta tarea en el GIC (Grupo Internacional de Contacto) que coordina el abogado surafricano Brian Currin. El grupo es el mismo que participó en la presentación de la Declaración de Aiete, previa al cese definitivo del terrorismo en octubre de 2011, en la que participaron entre otros Kofi Annan y Gerry Adams.

Se desconoce cómo escenificará la banda terrorista su disolución, pero previsiblemente utilizará el término "desmovilización", extraído de la terminología de Naciones Unidas y usado, entre otros grupos, por las FARC colombianas. **PÁGINA 14**

ADEMÁS

Trump lleva su guerra de aranceles al sector del automóvil de la UE

El presidente de Estados Unidos se propone abrir camino en Europa a los coches norteamericanos, poco competitivos respecto a los comunitarios. **PÁGINA 3**

Los expertos plantean alargar la vida de las nucleares **P41**

deportes



Jack Nicklaus: "Cuando juego pienso que soy una leyenda"

La ofensiva de Israel colapsa todos los hospitales de Gaza

Las marchas de la ira por el 70º aniversario de la fundación del Estado judío se saldan con 17 muertos y cientos de heridos

JUAN CARLOS SANZ, **Gaza**
Desde 2014 Gaza no había sido sometida al asedio militar de estos días, en los que las diversas formaciones políticas palestinas han convocado marchas de protesta por el 70º aniversario de Israel que se han saldado con 17 muertos. Los centros hospitalarios gazatíes, ya de por sí castiga-



dos y faltos de recursos por escasez de medicamentos y médicos, han vuelto a quedar colapsados, haciendo temer que la cifra de fallecidos aumente de forma considerable en las próximas horas. El Gobierno israelí ha advertido de que un incremento de la violencia palestina provocará una respuesta militar aún mayor. **PÁGINA 5**



TRES ESPAÑOLES FALLECIDOS EN UNA AVALANCHA DE NIEVE EN LOS ALPES. Tres esquiadores españoles murieron el sábado por un alud que les arrastró durante una travesía en los Alpes suizos. En la imagen, el equipo de rescate que halló a las víctimas. / J.-C. BOTT (EFE) **PÁGINA 21**



La paternidad de Iglesias y Montero pone a prueba el liderazgo de Podemos

ELSA GARCÍA DE BLAS, **Madrid**
En una situación insólita en cualquier otro partido político, el número uno y la número dos de la tercera fuerza parlamentaria española van a tener gemelos. Pablo Iglesias e Irene Montero, habitualmente muy celosos de su intimidad, lo anunciaron a través de las redes sociales, del mismo modo en que Iglesias ya anunció su

ruptura con Tania Sánchez, diputada autonómica de IU, partido coaligado con Podemos. Si ambos políticos hacen caso a sus propios pronunciamientos, solicitarán las bajas completas a las que tienen derecho y aplicarán medidas de conciliación familiar y laboral, forzando a su partido a considerar quién puede suplir el hueco que ambos puedan dejar. **PÁGINA 17**